
令和 3 年 8 月 29 日 

 庄内浜に行ってきました。 

 

海水浴シーズン終了ということで、 

海ゴミの状況確認とクローラマシン動作確認に 

行ってきました。                        

                     

 

  

 ゴミ運搬車モデル 

3kg の鉄アレイを載せ走行実験開始 

                      予想以上の砂の細かさにびっくりです。 

                        発進時の滑りが大きく、クローラー幅 

50mm では足りないようです。 

 

 

 

岩場の状況は 

 

 

 

 

 

 

 

     ゴミ状況は予想通り、現状設計で問題ないと思います。 

砂浜のゴミの状況は 

 

 

 

 

 

 

 

     種類，大きさ、何よりその量にびっくりしました。 

     現状の砂浜搬送車ではなんともりません。もっと大きくしないと。 


